
BIENVENIDA 
Damos la más cordial 
bienvenida a todos los que en 
esta mañana nos visitan. 
Esperemos que sea de 
bendición en este primer culto 
del año 2017. 
 
CULTO DE ORACIÓN 
El culto de oración queda 
suspendido esta semana por 
las fiestas. Todas las 
actividades se reanudarán a 
partir del domingo 8 de Enero.  
 
ENFERMOS 
Nuestra hermana Manola 
Nadal ya está en casa después 
de una larga estancia en el 
hospital.  
 
CANAL PIEBA TV 
Si quieres ver vídeos o 
recordar eventos de la iglesia 
visita el canal de Pieba TV en 

Youtube. Próximamente 
emitiremos en directo y podrás 
visualizar los cultos desde tu 
ordenador. 
https://www.youtube.com/cha
nnel/UCwQnGdu_doDPzPMmZ
cAL_2w 
 
OFRENDA MISIONES 
INTERNAC. 
Este Domingo es el último día 
para depositar la ofrenda de 
Misiones Internacionales, 
todos aquellos que deseen 
colaborar pueden hacerlo con 
el sobre que se encuentra en 
los taquillones.  
 
SERVICIO DOMINICAL ENERO 

 
Puerta: Hugo 
Ofrenda y Santa Cena:  
Flores y Pilar,  Carlos y Goya, 
Luís y Samuel Cerrato. 
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube/PiebaTV                                            

www.pieba.org 

Jueves 
19h Encuentros de Oración 
Domingos 
11h Estudios Bíblicos 
12h Celebraciones de la Fe 
* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web. 
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Uno de los deseos para el nuevo año es 
el de una buena salud. Casi siempre 
acabamos diciendo que lo importante 
es la salud. Evidentemente en el deseo 
hay gran parte de verdad. Pero no es 
menos cierto que podemos tener una 
salud de hierro, pero estar enfermos de 
amor o de sentido de la vida, por esta 
razón es también muy importante tener 
una buena salud física, anímica y, en 
nuestro caso, espiritual. 

GAYO, un hermano sencillo que 
aparece en la tercera epístola de Juan, 
se caracterizaba por tener una salud 
espiritual de hierro, <<Amado, yo deseo 
que tú seas prosperado en todas las 
cosas, y que tengas salud, así como 
prospera tu alma>>.  

Con toda seguridad su salud del alma 
consistía en su sencillez, su 
disposición al servicio, su hogar 
abierto, y su compromiso con aquellos 
que se dedicaban a la causa del 
evangelio. Todo ello lo podemos ver en 
la epístola, tan solo 15 versículos, pero 
suficientes para dejarnos un nombre 
para siempre y un modelo de vida 
cristiana. 

En ocasiones nos complicamos 
demasiado la vida con el tema de cómo 
saber y hacer la voluntad de Dios para 
mi vida, cuando la realidad es mucho 
más sencilla, hacer el bien en todas las 
áreas de la vida, ser sencillos de 

corazón, y estar dispuestos a prestar 
servicio a quien lo necesita.  

Un nuevo año por delante, nuevos 
retos, aspiraciones e ilusiones. Tal vez 
te hayas propuesto dejar ciertas cosas 
que te perjudican a la salud, o tal vez te 
hayas propuesto conseguir ciertas 
metas en el terreno emocional, 
personal o profesional. Todo ello es 
bueno y necesario, pero no debemos 
dejar de marcarnos también retos 
espirituales.  

Para nuestra iglesia, el año que termina 
ha sido todo un año de retos 
espirituales. Hemos celebrado nuestro 
145 aniversario, hemos podido dar 
testimonio público de la fidelidad de 
Dios y de todos aquellos que nos 
precedieron, pero sobre todo de 
nuestro Señor Jesucristo. Hemos 
mostrado una buena salud espiritual.  

Pero la historia sigue, y el testimonio 
debe seguir avanzando. Un nuevo año 
está llamando a las puertas, y como 
siempre, lo importante será saber a qué 
nos estará llamando el Señor, y qué 
nuevos retos nos vamos a proponer, 
pero una cosa es clara y sencilla, para 
la cual no hay que pensar demasiado: 
<<hacer el bien y dar testimonio de 
Jesucristo>>, dos rasgos distintivos de 
un salud de hierro espiritual.  

¡Feliz y bendecido 2017! 

Gayo: Un hombre con  
una buena salud del alma 

José Luís Castro  
ReflexiónPIEBA 

• Por el próximo año que comenzamos, que donde quiera nos ponga 
el Señor seamos fieles discípulos de Jesús. Por una iglesia 
comprometida con la evangelización, que otros puedan saber del 
amor de Dios por medio nuestro. 

• Por las Misiones internacionales de la UEBE, por los misioneros, 
por protección y bendición en sus ministerios. Por los pastores 
nativos, que el Señor prospere su Obra. 

• Por nuestros jóvenes, para que sean vivos ejemplos de la obra de 
Jesús en sus vidas. Por el grupo y los proyectos para este nuevo 
año.  

• Por la iglesia perseguida, porque en estas navidades sientan la 
presencia del Señor de una forma muy especial. Por todos los que 
están en medio de la guerra, por los refugiados, que el Señor tenga 
de ellos misericordia. 

CRISTIANOS POR EL MUNDO…CRISTIANOS POR EL MUNDO…  

LA FE FLORECE EN YEMEN EN MEDIO DE LA GUERRALA FE FLORECE EN YEMEN EN MEDIO DE LA GUERRA  

  
Los yemeníes que siguen a Cristo lo hacen de todo 
corazón. "No hay vuelta atrás, lo sabemos. Ser 
cristiano te costará mucho". La guerra civil ha 
estado agotando a Yemen desde hace dos años. 
Mientras que la sociedad todavía está dominada 
por un estricto gobierno islámico, últimamente 
algunos pastores cristianos han bautizado con asiduidad a nuevos 
creyentes.  

Jamil*, un ex musulmán yemení, ahora seguidor de Cristo, comparte una 
visión única del cuerpo de Cristo en Yemen. "Como cristianos nos sentimos 
como extraños en nuestro propio país. La guerra nos ha hecho centrarnos en 
lo que realmente importa, seguir a Cristo, incluso si nos cuesta nuestras 
vidas. La Biblia es muy clara acerca de lo que podemos esperar; el 
sufrimiento es parte de la vida de los que siguen a Cristo. Es por eso que 
muchos cristianos yemeníes desean que Jesús regrese. Hemos perdido 
mucho; buscamos la paz eterna que un día Él traerá, ¡esperemos que 
pronto!"  (Protestantedigital) 

http://protestantedigital.com/magacin/41101/La_fe_florece_en_Yemen_en_medio_de_la_guerra

